
今後聞きたいテーマ等はありますか？
☆ 事例(写真）を見て、改善するための方法や運動実技をたくさん紹介していただけるとありがたい
☆ 運動の基礎・実際のリハビリ・体つくりの技術・コツなど学びたい

今後改善した方が良いと思われることがおればお書きください。
☆ 実技をもっと教えてほしい（※参加者みなさまのご意見でした）

☆ 資料を増やしてほしい

ご意見・ご感想・ご質問等ありましたら、ご自由にお書きください。

☆ 参加2回目　今回は午前開催してくださったのがありがたい

☆ 氷山モデルの話が印象に残りました。一部症状を表面的に見るのではなく、原因をしっかり見極めて
いくことが大事だと思いました。

☆ 参加してとてもよかったです。呼吸・体の動かし方、運動のしかた、姿勢など勉強になりました。

上記以外にも、たくさんのご意見をいただきありがとうございました(^○^)
今回は土曜日午前講習会に日程を致しました。参加しやすい時間帯だったのでしょうか？
アンケートの結果、「せび研修会に参加したい」と皆さまからの回答をいただきスタップ一同感謝しております。
また、「実技を多く」というご意見をいただき、今後の研修会にどのように答えていくか検討してまいります。
いただいたご意見は、今後の研修会に役立て、みなさまに発信してまいりたいと思います。
ご参加いただきありがとうございました。(^O^)／
来年度も励んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

②まあまあ理解できた

21%

①よく理解できた

68%

⑤非回答11%

研修内容を十分に理解できましたか？

発行日 令和元年 12月 25日

りょく せい の わ

第2回 障がい児の運動・言語リハビリ研修会を開催しました！

お問い合わせ連絡先

社会福祉法人 緑星の里 社会貢献推進委員会
TEL 0144-58-2421(窓口 陽明園）

去る11月30日、総合サポートセンターに於いて、市内の児童デイの職員や小

中学校の教員を対象に、「障がい児の運動・言語リハビリ研修会」を開催していま

す。座学と実技で構成された研修に、参加された皆さんからは学び得ようという気

持ちが伝わる研修会でした。やはりそこには明日からの「教育」や「療育」に活か

していこうと、参加者一人一人の児童に対する「支援者」や「教育者」としての熱

意なのだろうと、主催する立場でありましたが、それらの姿勢に感激したことを覚

えています。参加者からは、アンケートで意見や要望を募っており、今後の活動に

活かしていきたいと考えております。

さて、緑星の里では創設以来の理念である「支え合って共に生きる」を継承し、

「誰もが安心して暮らせる社会」作りに、積極的に地域再生の役割を果たしていく

ことが社会福祉法人には求められ、緑星の里としても社会的使命を果たしていかな

ければなりません。

各事業所では「市民や社会から信頼され、良質な福祉サービス」を提供出来るこ

とを共通の目標の一つとして実践していることと思います。苫小牧市の豊かな地域

社会作りとその持続的な発展と平和のため、今後も地域公益活動に職員の皆さんの

ご理解とご協力のもと推進していければと考えております。

年の瀬を迎え、何かと慌ただしい時期、また寒さも本格的になってきました。職

員の皆様もくれぐれもご自愛ください。

令和１年12月17日

副委員長 沼山文久

第8号

②まあまあ感じる,

2, 10%

①大いに感じる,

15, 79%

⑤非回答, 2, 11%

研修内容は、必要性を感じるものでしたか？
研修アンケート結果♪

19名参加

いただきました♬

②適切84%

④短すぎる5%

⑤非回答11%

内容に対し、研修時間は適切でしたか？

②適切84%

③どちらともいえない

5%

⑤非回答11%

研修内容・表現レベルは適切でしたか？

①ぜひ参加したい

89%

⑤非回答

11%

今後も障がい児童のリハビリに関する研修会

に参加したいと思いますか？


